

Unpad Jadi Tuan Rumah Raker Penelitian Asosiasi Studi Inggris se-Indonesia - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 30/10/2015] Program Studi Bahasa dan Sastra Inggris Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Universitas Padjadjaran menjadi tuan rumah dalam Rapat Kerja Asosiasi Studi Inggris se-Indonesia (ASII) 2015 dalam pembahasan mengenai penelitian. Acara ini digelar di Bale Sawala, Gedung Rektorat Unpad kampus Jatinangor, 30-31 Oktober 2015, dan dibuka oleh Direktur Kemahasiswaan dan Alumni Unpad, Dr. Ir. Heryawan Kemal Mustafa, M.Sc.



Direktur Kemahasiswaan dan Alumni Unpad, Dr. Heryawan Kemal, saat membuka Rapat Kerja Asosiasi Studi Inggris se-Indonesia di Bale Sawala Unpad Jatinangor, Jumat (30/10). (Foto oleh: Arief Maulana)*

“Dalam pertemuan ini, kami ingin mencari konsep yang sama bagaimana nanti bentuk penelitian yang akan dilakukan, khususnya oleh mahasiswa. Jadi nanti ada keseragaman antar prodi-prodi yang ada, khususnya yang tergabung dalam asosiasi,” jelas Ketua Prodi Bahasa dan Sastra Inggris FIB Unpad, Dr. Sutiono Mahdi, saat ditemui di sela acara.

Dalam asosiasi ini, Unpad diberi kepercayaan untuk menjadi koordinator bidang penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Dalam kaitannya dengan hal tersebut, Unpad kemudian dipercaya menjadi tuan rumah penyelenggaraan pertemuan ini untuk membahas mengenai penelitian, termasuk skripsi dan tesis bagi mahasiswa yang menjalankan studi Sastra/Bahasa/Budaya Inggris.

“Sekarang Unpad menjadi tuan rumah, karena ada tanggung jawab yang diberikan kepada kita khusus untuk masalah penelitian,” ungkap Dr. Sutiono.

Acara ini diikuti oleh 47 perguruan tinggi se-Indonesia yang memiliki program studi Inggris. Turut menghadiri acara tersebut Dekan FIB Unpad, Yuyu Y. Risagarniwa, Ph.D, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama FIB Unpad Mumuh Muhsin Zakaria, M.Hum, dan Kepala Program Studi Inggris Universitas

Indonesia Dr. Gietty Tambunan.

Dalam sambutannya, Dekan FIB Unpad, Dr. Yuyu mengharapkan kegiatan ini dapat memberikan manfaat baik, terutama untuk perkembangan studi Inggris di Indonesia. “Hasil rapat kerja ini akan mendapatkan keputusan-keputusan bersama yang nantinya akan sangat berguna bagi perkembangan studi Inggris di Indonesia pada umumnya, dan khususnya di masing-masing prodi Bapak-Ibu sekalian,” harapnya.*

Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh